

Stadt Heidelberg

AntragNr.:
0 0 9 8 / 2 0 2 2 / A N

Antragsteller: Bunte Linke, LINKE, SPD, Grüne
Antragsdatum: 29.09.2022

Federführung:
Dezernat II, Stadtplanungsamt

Beteiligung:

Betreff:

Providenzgarten, hier: Aufstellung eines Bebauungsplans

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 15. Februar 2023

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	13.10.2022	Ö		
Bezirksbeirat Altstadt	11.01.2023	Ö		
Stadtentwicklungs- und Bauausschuss	17.01.2023	Ö		
Gemeinderat	09.02.2023	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 13.10.2022

Ergebnis: verwiesen in den Bezirksbeirat

Sondersitzung des Bezirksbeirates Altstadt vom 11.01.2023

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Stadtentwicklungs- und Bauausschusses vom 17.01.2023

Ergebnis: behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 09.02.2023

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Antrag Nr.: 0098/2022/AN

Briefkopf des Antragstellers:



Bunte Linke

Bündnis für Demokratie,
Solidarität, Umwelt und Frieden

Gemeinderatsmitglieder:

Hilde Stolz

Rohrbacher Str. 64, 69115 Heidelberg

hilde.stolz@t-online.de

Tel. 06221-6737729,

Fax 03212-1467475

Mobil 0157-58064702

Dr. Arnulf Weiler-Lorentz

Blumenstr. 45, 69115 Heidelberg

arnulf.lorenz@t-online.de

Tel 06221-26802, Fax -26803

Mobil 0170-5214782

Bunte Linke - Postfach120165, 69085 Heidelberg

An Herrn

Oberbürgermeister E. Würzner

Rathaus

69117 Heidelberg

28.09.2022

Tagesordnungspunkt für den Gemeinderat

Sehr geehrter Herr OB Würzner,

wir beantragen folgenden Tagesordnungspunkt für die nächste Sitzung des Gemeinderates:

„Providenzgarten, hier: Aufstellung eines Bebauungsplans“

Ziel des Bebauungsplans ist eine geordnete städtebauliche Entwicklung in diesem Gebiet, das den von der evangelischen Kirche angestrebte Erweiterung des Gemeindehauses berücksichtigt den Schutz der dort vorhandenen Bäume, insbesondere des Ginkobaumes, und die öffentliche Nutzung eines großen Teils des Parkes durch eine Übernahme in Erbpacht durch die Stadt.

Wir beantragen die Ausschussberatung spätestens in der übernächsten Sitzung des Stadtentwicklungs- und Bauausschusses.

Begründung: Bereits vor mehr als drei Jahren hat sich die evangelische Kirche bereit erklärt, der Stadt den Providenzgarten in Erbpacht zu überlassen, nachdem Prof. Klaus Hekking eine großzügige Spende vermittelt, die die Pacht für die ersten zehn Jahre begleicht. Bisher hat sich allerdings in den Verhandlungen zwischen Stadt und Kirche offenbar nichts getan. Wir halten es für dringend geboten, diese grüne Insel für eine öffentliche Nutzung – insbesondere für die Bewohner der Altstadt – zu sichern.

**gezeichnet Fraktion DIE LINKE,
gezeichnet Bunte Linke
gezeichnet SPD-Fraktion
gezeichnet Fraktion Bündnis 90/Die Grünen**